

「 豊南っ子 校長室 」

(家庭数分布) 令和4年(2022年)6月7日

2年生…五月山に遠足に行きました。5月24日(火)

5月24日(火)とてもよい天気のもと五月山に遠足に行きました。すべり台やアスレチックでたっぷりと遊びました。行き帰り、とても長い道のりでしたが、さすが2年生です。とてもマナーが良く、しっかりと歩き、とても頼もしく思いました。

2年生・1年生学校探検 5月26日(木)1・2時間目

この週は2年生の成長をとても感じました。大活躍でしたね。1年生に学校のいろんな場所を案内し、1年生にやさしく教えてあげていました。1年生もとてもしっかり聞いていました。とても感心しました。

写真掲載

火災・防犯避難訓練を行いました。5月27日(金)・6月2日(木)2時間目

今回の2回の避難訓練で、より早く、おしゃべりしないで避難することができました。避難訓練で大切な事は、冷静に行動することです。火事の場合は、火の熱さからと煙から自分の命を守る行動をとることが大切です。火を見るとすぐに「きけん！あつい！」とすぐにわかるのですが、煙も要注意です。煙は吸い込むと、とてもあつく感じる煙があります。すごい嫌なにおいのする煙もあります。何も感じないけれど、体に吸い込むと危険な煙もあります。火事になると火と煙から自分の身を守ることが必要です。特に煙を吸うと、体にとって危険なものを吸い込みやすくなるのでハンカチで口を覆う(ハンカチを水でぬらせたらよりいいのですが)ことが大切です。そして、逃げる時は「お・は・し・も」を心にとめて避難してください。



「おさない・はしらない・しやべらない・もどらない」です。豊南っ子のみなさんはよく知っていました。また、防犯訓練で大事な合言葉は「いかのおすし」です。「ついてイカない。車にのらない。おおきな声で助けを求める。しらせる。すぐ逃げる。」です。訓練を軽い気持ちで行っているといざと言う時、役に立ちません。訓練の時から、落ち着いて、行動することが自分の大切な命を守ることにつながることにみなさんはよく気づいていました。

児童朝会で各委員会からの発表がありました。 5月30日(月)

各委員会から、今年度の委員会の目標や活動計画、仕事内容の発表がありました。委員会活動は、6年生を中心に5年生といっしょに学校をよりよくしようと、様々なことを考え実行します。児童会から『「三つのき」を大事にしよう。』と話してくれました。「三つのき」とは、「きもちよくあいさつ・きれいな学校・きがるにはなせる学校」ということだそうです。これがみんなの力でできると、本当にすてきな学校になると思います。

5年生 お米作りがはじまりました。

5年生が土おこしをして、土に水を入れ、稻を植えました。泥の土に入って稻を植える作業を経験しました。うわぐつや体操服のお洗濯、ビニール袋の準備等ありがとうございました。稻は、今、田植えをした時より少し大きく育っているようです。それに合わせて、稻をどう育っていくのか、お米ができるまでにどんなことをしたらよいのか、等々学習していきます。米作りにはゲストティチヤーをお招きして教えていただいている。米はハナハと書くように、食べるまでに手間をかけます。米作りを通して総合的に主体的に学んでほしいと考えています。



写真掲載

土曜参観 ご参会、ありがとうございました。 6月4日(土)

ご多用の中、土曜参観にご参会いただきましてありがとうございました。子どもたちは、日頃からとも一生懸命に学習しています。各学級でのお子様の学習の様子をご参観いただき、ご家庭でがんばっていることをほめてあげてください。

ご連絡とお願い

近頃、とても暑く、日差しの強い日が続いています。水分補給がとても大事ですので、必ず水筒を忘れないように持たせてください。よろしくお願いします。